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San Juan 3:1-8, "…No te maravilles de que te dije: Os es necesario 

nacer otra vez..." (V. 7) 

Escuchen lo que dijo el profeta de Dios al respecto: 
Sabemos que la simiente vieja está, debe, antes que la nueva simiente salga 

de la simiente vieja, debe podrirse, absolutamente. No solamente morir, 
sino podrirse después que está muerta. Sabemos que es la verdad. Eso es la 
misma cosa en el nuevo Nacimiento. Nunca retrocedemos, sino que 
seguimos adelante cuando uno nace otra vez. 

Y esa es la razón pienso yo, que no tenemos tantos nuevos nacimientos 
genuinos, es porque tienen, tal vez, simpatizan con la Palabra o la persona, 
pero ellos no quieren podrirse del sistema viejo en el que estaban. Ellos no 
quieren salir de él. Ellos quieren quedarse en el sistema viejo, y reclamar el 
nuevo Nacimiento, o el Mensaje de la edad. 

Encontramos eso bajo Lutero, Wesley, los Pentecostales, y todas las otras 
edades. Ellos todavía tratan de aferrarse al sistema viejo y reclamar Esto. Pero 
el sistema viejo de la edad debe morir, podrirse, para traer el nuevo. Ellos 
todavía quieren aferrarse. Fíjense. Ellos saben que el sistema viejo está 
muerto, pero no quieren podrirse. Ahora, al podrirse es cuando realmente 
está acabado. 

Cuando se hace un reclamo, que ellos son recién Nacidos… Pero un 
reclamo es solamente una señal de ser engendrado. Pudriéndose, trae el 
nuevo Nacimiento. Ud. tiene que podrirse, lo mismo que lo hicieron en todas 
las edades, por toda la Wesleyana, y todas las que siguieron. Pero la cosa de 
esto es, que después que el nuevo Nacimiento es nacido... Lutero vino con una 
palabra: “El justo vivirá por fe” (Ro. 1:17). Bueno, él ya no podía aferrarse 
más al sistema viejo. Él tenía que salir de él. 

Y luego cuando los Calvinistas pusieron a la iglesia Anglicana en tal 
condición (bajo la doctrina Calvinista) hasta que Dios levantó una doctrina 
Arminista (la cual fue Juan Wesley)... El sistema viejo tuvo que morir, para 
que el nuevo viniera. Y cuando la edad de Wesley cesó, y todas las edades 
pequeñas, u hojas que salieron del tallo, o de la borla, en el tiempo de 
Wesley... ¿Ven?, cuando salió Pentecostés con la restauración de los dones, 
ellos tuvieron que salir de los Bautistas, Presbiterianos, Santos Peregrinos, 
Nazarenos, la Iglesia de Cristo (así llamada) y todo eso. Ellos tuvieron que 
salir de eso, podrirse, para aceptar el nuevo Nacimiento. 

Sin lugar a duda, nosotros estamos en la edad de la iglesia de Laodicea. 
Ahora, Su mensajero está prometido, en Malaquías 4:5-6. El prometió hacerlo. 
Y el Mensaje es para traer de regreso la Palabra, traer al pueblo de regreso a 
la Palabra. Ella va a dar a luz a un nuevo nacimiento, de acuerdo a 
Malaquías 4. [1] 

El Nuevo Nacimiento 



Todo en lo natural tipifica lo espiritual. ¿Están Uds. conscientes de eso? 
Todo en lo natural tipifica lo espiritual, sin excepción. Por ejemplo, como 
esto: cuando nacemos en el Cuerpo de Cristo, hay tres elementos que se 
requieren para traer nuestro nacimiento. Y esos son los tres elementos que 
salieron de la vida de Cristo cuando Él murió. Salieron de Su cuerpo: Agua, 
Sangre, Espíritu (Juan 19:33-34). ¿Es correcto eso? Tres elementos, y esos 
son los elementos por los que pasamos cuando nacemos de nuevo: 
justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo. Ahora, todo eso 
puede ser en un acto, pero se requiere... Pero Uds. pueden estar en un estado 
de justificación, sin estar santificados. Uds. pueden creer en el Señor 
Jesucristo y todavía llevar consigo su suciedad. Pero Uds. pueden vivir 
absolutamente en ambas, una vida justificada y una vida santa y limpia, 
sin el Espíritu Santo. [2] 

Ahora nosotros entendemos también que Dios se perfecciona en tres. 
"Gracia" es cinco. Siete es "finalización", como el mundo. Dios es 
perfeccionado en Padre, Hijo, Espíritu Santo. Esa es la perfección de la 
Deidad. Todo un solo Dios en tres manifestaciones de los tres atributos de 
un oficio o tres oficios en la Deidad. 

Ahora, también hay tres en perfección, de los pasos de gracia de la 
Iglesia: justificación, santificación y el bautismo del Espíritu Santo. En 
esto consiste el Nuevo Nacimiento, así como un nacimiento natural es 
tipificado por aquello. Lo cual, una mujer dando a luz un hijo, la primera cosa 
que sale es agua, sangre, y después la vida. La Biblia dice en I Juan 5:7, “Tres 
son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, el Verbo (el cual era el 
Hijo), y el Espíritu Santo; y estos tres son uno. Y tres son los que dan 
testimonio en la tierra: Agua, sangre y Espíritu; estos tres concuerdan en uno”. 

Ahora, el Padre, Hijo y Espíritu Santo son Uno. Ud. no puede tener al Padre 
sin tener al Hijo. No puede tener al Hijo sin tener el Espíritu Santo. Pero Ud. 
puede ser justificado sin ser santificado; Ud. puede ser santificado sin estar 
lleno del Espíritu Santo. Hemos probado esto en el orden de la naturaleza. [3] 

¿Qué es el bautismo con el Espíritu Santo? Es el Espíritu bautizándole a 
Ud. en el Cuerpo de Cristo (I Co. 12:13). Es el nuevo nacimiento. Es el 
Espíritu de Dios entrando y llenándole después de que se haya 
arrepentido, (habiendo oído Su Palabra, Ef. 1:13-14; Santiago 1:18) y haya 
sido bautizado en agua como la demanda de una buena conciencia delante de 
Dios (Hechos 2:38; I Pedro 3:20-21). 

Si Ud. es verdadera simiente, Ud. oirá esa Palabra; el Espíritu le 
bautizará en el Cuerpo de Cristo, llenándole y dándole poder, y entonces 
recibirá la Palabra para su día y su edad (I Tes. 1:2-6). [4] 

¡Y también el Nuevo Nacimiento es un alboroto! Amén. Lo hará a Ud. 
hacer cosas que Ud. nunca pensó que haría; pararse en una esquina golpeando 
un pandero, o cantar: "¡Gloria sea a Dios! ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! ¡Alabado 
sea Dios!" Pues, Ud. se comportará como un maniático. Eso fue lo que le hizo 



a los apóstoles, eso fue lo que le hizo a la virgen María, se portó como una 
borracha. Ella fue un alboroto en la sociedad, pero se necesita un alboroto para 
producir la vida. ¡Amén! (Hechos 1:13-14; 2:1-13). 

La vida no puede brotar de algo, a menos que eso muera y se pudra. 
Cristo no puede entrar al corazón del hombre hasta que él muera y se 
pudra en sus propios pensamientos. Cuando Ud. está tratando de pensar por 
sí mismo: “Ahora, si yo me acerco al altar y digo: ‘Sí, señor, yo soy una buena 
persona, yo te acepto. Yo pagaré mis diezmos. Yo haré esto’”, Ud. tiene que 
morir y podrirse allí mismo, a sus ideas. Deje que el Espíritu Santo tome 
control y que Él haga lo que quiera hacer con Ud. Alborótese un poco con 
ello. Eso suena horrible, no es sacrílego, pero es la Verdad. Es el único modo, 
que yo sé, de decirlo claro para hacer que lo entiendan. [5] 

Voy a decir algo, y quiero que penetre profundo, y que Dios ayude. Hoy, 
hay el lado emocional del así llamado Espíritu Santo de la iglesia. Ellos se 
llenan de fanatismo, y corren con eso, porque ellos no hacen caso a la 
Palabra. Ellos mismos se juntan; “!Oh, tuvimos una gran reunión! !Aleluya! 
iAleluya! iAleluya!” 

Ahora, cuando Ud. hace eso, y no tiene el fruto del Espíritu, entonces Ud. 
está muerto en el nuevo espíritu. Ud. no acostumbraba hacer eso, correcto, 
pero Dios tuvo que darle a Ud. un nuevo espíritu (Salmo 51:10-11). Porque 
con el espíritu que Ud. tenía, ni aun siquiera podía llevarse bien con Ud. 
mismo, cómo va a llevarse bien con Dios. 

Así que, Dios tenía que darle un nuevo corazón, no uno parchado. Un 
nuevo corazón; eso es su intelecto con el que Ud. piensa, una nueva 
manera de pensar. Entonces, cuando Él le dio a Ud. una manera nueva de 
pensar, dice: “Sí, eso es correcto. La Biblia se mira razonable. Yo no creía 
Eso antes. Yo lo creo ahora”. Ahora, allí está su gran avivamiento. ¿Ven? 

Ellos dicen: "Sí, seguro, yo no quiero ir al infierno. Yo quiero aceptar a 
Cristo". Eso está bien. Eso está bueno. Eso es sólo su primer paso. 

Entonces Él dijo, después de eso: “Entonces Yo te daré un espíritu 
nuevo”. 

¿Qué es eso? Un deseo nuevo. “Yo quiero hacer bien”. 
"Yo sé que soy un Cristiano. Tengo que... Me fumaré uno más, y luego los 

tiraré". Yo me quedaré en la casa en esta noche, Ud. sabe. Pero yo..." Todos 
estos pequeños "peros, peros", eso es exactamente… Eva se detuvo sólo por 
un momento. Eso es todo lo que tenía que hacer. 

Pero, ahora, eso es el espíritu nuevo. Entonces fíjense en el orden de la 
Escritura. Después que da un corazón nuevo, y un espíritu nuevo, Él dice: 
"Entonces Yo pondré Mi Espíritu…" ¿Ven? ¿Ahora qué? Eso es lo que la 
Escritura dice aquí. Ese es el orden, la neumática y el orden numerológico de 
la Escritura; “Un corazón nuevo; un espíritu nuevo; y entonces Mi 
Espíritu” (Ezequiel 36:24-29). 

El corazón nuevo de Dios que Él pone en Ud., se asienta en el mero centro 
de Ud.. Eso es su impulso, de dónde sus emociones salen. Y el espíritu nuevo 



se asienta en el mero centro de su corazón nuevo. Y el Espíritu de Dios, el 
Espíritu Santo, se asienta en medio de su espíritu nuevo. Y, allí, Él 
controla su emoción. [6] 

Pero existe una sola Iglesia, y hay una sola manera de entrar en ella y es 
por medio del Nacimiento. Uno nace en la Iglesia de Jesucristo y así es un 
miembro de Su Cuerpo (I Co. 12:4-30), de la delegación espiritual del 
Cielo. Luego las señales de que Cristo está con Ud., viven a través de Ud. 

Cristianos, oh, Uds. deben tener una relación personal con Dios. Para 
poder ser un hijo de Dios, Ud. tiene que llegar a ser pariente de Dios. Él 
tiene que ser su Padre, para que Ud. sea un hijo. Y solamente Sus hijos e 
hijas son salvos, no los miembros de alguna iglesia, sino hijos e hijas. Hay 
una sola cosa que producirá eso: el nuevo Nacimiento. El nuevo 
Nacimiento es lo único que producirá un parentesco con Dios. ¿Es correcto 
eso? Hijos e hijas… 

Luego cuando esto acontece, entonces ¿Qué hacemos entonces, después de 
haber nacido de nuevo?". Muchos me hacen esa pregunta: "¿Entonces qué 
debo hacer Hermano Branham?". Si Ud. ha nacido de nuevo, toda su 
naturaleza ha sido cambiada. Ud. está muerto a las cosas que antes 
pensaba (Col. 3:2-3). 

"Bueno", Ud. dice: "Hermano Branham, yo recibí eso cuando me uní a la 
iglesia". Bueno, entonces cuando Dios dice que Jesucristo es el mismo ayer, y 
hoy, y por los siglos (Heb. 13:8); Él aún sana a los enfermos, Él aún muestra 
visiones… "Pero Hermano Branham, ¡mi iglesia…!". Entonces Ud. no ha 
nacido de nuevo. ¿Ve? No puede ser, porque el mismo Dios, si la vida de Él 
está en Ud., así como Ud. estaba en la vida de su padre, y si la misma Vida de 
Dios está en Ud. y el mismo Espíritu que estaba en Cristo está en Ud., 
¿cómo puede el Espíritu vivir en Jesucristo y escribir Esto y luego bajar 
nuevamente en Ud. y negar Eso? ¿Ve? No puede hacerlo. Más bien afirmará 
que toda Palabra es Verdad. 

Cuando esto acontezca, lo que Ud. hará entonces, hallará que el Espíritu 
que entra en Ud. con el nuevo nacimiento, Ud. creerá y hará todo lo que 
Dios dice en Su Palabra, que Ud. debe hacer. Y todo lo que la Biblia cita 
que Ud. debe hacer lo acentuará con un "Amén". Y Ud. no se detendrá ni 
de día ni de noche hasta recibirlo. Correcto. Correcto. Y en todo este tiempo, 
sobre todo, Ud. ciertamente manifestará el fruto del Espíritu (Gal. 5:22). 

Ud. dirá: "¿Hablaré en lenguas?". Quizás lo haga; y quizás no. 
"¿Gritaré?". Quizás lo haga, quizás no. Pero hay una cosa segura que Ud. 
hará: "Ud. manifestará el fruto del Espíritu. Y el fruto del Espíritu es 
amor, gozo, paz, fe, benignidad, mansedumbre, bondad, paciencia. Su mal 
genio no será… Sólo recuerde, cuando Ud. tiene eso, eso actúa como un 
veneno que aleja al Espíritu Santo. ¿Ve? Cuando Ud. llega a tal grado que 
desea discutir con toda persona con que se encuentra, algo anda mal. 
Cuando Ud. llega al punto que el ministro lee en la Biblia que es malo hacer 



una cierta cosa, sólo recuerde, en eso no existe nada de cristianismo. Miren: 
“Por sus frutos los conoceréis". Eso es lo que dijo Jesús (Mat. 7:15-20). 

Si es la Palabra y Dios así lo dijo, ese Espíritu en Ud. cuadrará con esa 
Palabra cada vez. Porque el genuino Espíritu Santo cuadrará con la Palabra 
por cuanto la Palabra es Vida y Espíritu. Jesús dijo: "Mis Palabras son Vida" 
(Juan 6:63). Y si Ud. tiene Vida Eterna y Él es la Palabra, entonces ¿cómo 
puede la Palabra negar la Palabra? ¿Ven? ¿Qué clase de persona haría Ud. a 
Dios? Esa es una manera clara de saber que Ud. es un cristiano: Cuando 
Ud. puede estar totalmente de acuerdo con toda la Palabra de Dios, y Ud. 
descubre que está enamorado de sus enemigos (Mat. 5:43-48). 

No discuta. Cuando la familia entre en una discusión, no discuta con ellos. 
No discutan. ¿Ven? Mal genio engendra mal genio. Cuando uno menos 
piensa ya habrá contristado al Espíritu Santo (Ef. 4:30) y estará 
respondiendo al pleito. Entonces el Espíritu Santo se aleja. Correcto. Mal 
genio engendra mal genio, y amor engendra amor. Estén llenos de amor. 
Jesús dijo: "En esto conocerán todos que sois Mis discípulos, si tuvieres 
amor los unos con los otros". Ese es el fruto del Espíritu Santo, el amor 
(Juan 13:34-35). 

¿Y sabían Uds. que Uds. mismos son un pequeño creador? ¿Lo sabían? 
Ciertamente. Uds. han visto personas con las cuales les encantan estar; no 
saben el porqué, pero son esa clase de persona tan amorosa. ¿Han visto 
Uds. eso? A uno le encanta estar con ellos. Ellos crean esa clase de 
atmósfera por medio de la vida que viven, por su manera de hablar, su 
conversación. Luego Uds. han visto a aquellos que, cada vez, uno los evita. 
Ellos siempre quieren hablar acerca de algo malo y hablar acerca de alguien, 
por eso uno dice: "Oh, no, ahí vienen y van a criticar a alguien. Aquí está él 
ahora, él va a hablar  de este hombre. Todo lo que van a hacer es contar chistes 
sucios, o algo acerca de las mujeres, o algo por el estilo". A uno no le gusta 
estar cerca de ellos. ¿Ven? Ellos crean, al parecer son personas amables, 
pero crean esa atmósfera. Y las cosas que Ud. piensa, las cosas que Ud. 
hace, las acciones, las cosas sobre las cuales Ud. habla, crea una 
atmósfera… 

Permítame ver lo que Ud. mira, lo que Ud. lee, y la clase de música que 
Ud. escucha, las personas con quienes Ud. se asocia, entonces yo le diré 
qué clase de espíritu está en Ud. ¿Ve? ¡Seguro! 

Ud. escucha a un hombre decir: "¿Yo, hago tal y tal cosa? Ese grupo de…" 
Recuerde, no me importa lo que él diga. Sus acciones hablan más fuerte que 
cualquier cosa que  él  pudiera  decir.  Él  pudiera  testificar,  decir  que  es  
cristiano (¡seguro!), y quizás hacer cualquier cosa. Pero fíjense bien en la 
clase de vida que él vive. Eso dice lo que él es. [7] 

Déjeme decirle, no es simplemente unirse a la iglesia. Eso no funcionará. 
Tú tienes que nacer de nuevo, no es un estudio de diagnóstico emocional, 
no es un poco de algo como algunos dicen: “Bueno, yo grité. Yo hablé en 



lenguas. He hecho esto, aquello o lo otro.” Cuando eso en realidad entra en 
tu corazón, algo llega a cambiar, y usted se convierte en una nueva 
criatura en Cristo Jesús, tu recibes la Persona, Cristo Jesús (Juan 1:12-
13), cuando las cosas viejas mueren y cosas nuevas han  nacido de nuevo, 
tu arreglas las cosas que hiciste mal, tu amas a tus enemigos, tu oras por 
los que te ofenden. Eso es cuando Ud. es un cristiano. El árbol se conoce 
por el fruto que da. [8] 

En San Juan 12:20-25 los Griegos querían ver a Jesús. Ellos no lo hallaron 
en la Navidad, u organización ni en un credo; Él nunca les señaló tal cosa, 
¿han entendido eso bien? Él les señaló hacia la Cruz, a morir, a morir. Un 
verdadero discípulo dice: "Tienes que morir". Y, ¿cómo sé yo cuando 
estoy muerto? Cuando reconozcas que toda esta Palabra es la Verdad, 
entonces la Palabra comienza a vivir en ti. 

Como dijo Jesús, “Cuando aceptes esta Palabra, esta Palabra se 
manifestará en ti y hará lo mismo que dice que hará en ti.” 

Muchos tratan de sostenerse solos y mantener sus propias ideas, como: “Yo 
tengo mi manera. Yo creo esto.” Pero uno no puede encontrar a Cristo a 
menos que muera a sí mismo y lo acepte a Él, la Palabra, entonces uno 
encuentra la Vida. [9] 

Por eso Jesús dijo: “Os es necesario nacer de nuevo.” Y para nacer de 
nuevo Ud. tiene que rendirse por completo y morir, luego el Espíritu de 
Cristo entra en Ud. y entonces Ud. ya no pertenece a sí mismo sino que es 
Cristo en Ud., el Espíritu Santo. Pablo dijo: “Cada día muero (1 Co.15:31), 
y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí” (Gal.2:19-20). Ven, es Cristo... [10] 

Ahora, ellos dicen: “Mucha religión hará que Uds. se vuelvan locos.” 
Mucho de la cosa mala hará que Uds. se vuelvan locos. Pero la religión de 
Jesucristo, si Uds. están locos, los vuelve a su mente cabal. ¿Ven? Uds. no 
están en sus cabales hasta que nazcan de nuevo. Uds. no están 
mentalmente cabales hasta que hayan nacido de nuevo. Un hombre no 
está en su condición correcta hasta que él nazca de nuevo. Él es una bestia 
en su corazón, hasta que él haya nacido del Espíritu de Dios, y el espíritu de 
su naturaleza es sacado de él, y el Espíritu de Dios toma el lugar de aquél 
para gobernar, quien lo guía y lo dirige a él a toda Verdad y Luz (Juan 
16:9). Correcto. Y si un hombre no hace eso, sabiendo que sin eso él está 
destinado al infierno, algo está mal en su mente. ¿Por qué no lo recibe la 
gente? ¿Por qué? 

Ellos rehusaron tomarse la medicina del doctor, el nuevo nacimiento. 
[11] 

Falsos maestros traerán falsos nacimientos. Los profetas verdaderos 
traerán la Palabra, el nacimiento de la Palabra, Cristo. Los falsos profetas 
traerán falsos nacimientos, el nacimiento de iglesias, el nacimiento de un 
credo, el nacimiento de una denominación. Y aquí tú, hermano Pentecostal, 



con falsas sensaciones y diciéndole a un hombre que él tiene el Espíritu 
Santo porque habla en lenguas. Yo he visto a diablos hablar en lenguas; 
lápices que escriben lenguas desconocidas, sin haber una mano que los 
impulse. ¡Eso no significa nada! ¿Vén? Tiene que ser una vida, por sus 
frutos los conocerás. "Hermano Branham, ¿crees en hablar en lenguas? Sí, 
señor. "¿Crees en gritar?" Sí, señor. Para ser un Cristiano, creo éso, yo creo la 
Palabra de Dios. Pero si la vida no está allí para respaldarlo… 

Parándose allí todos almidonados diciendo: "Gloria a Dios, Aleluya, "¿y 
luego me dicen que éso es Cristo? Cristo era humilde, manso y bondadoso. 

Y escuchen, estoy diciendo algo aquí, quiero que Ud. lo escuche. Esa clase 
de concepciones falsas, Ud. sabe lo que es una concepción falsa, guía a 
millones de gentes a un falso nacimiento. Falsos maestros guían al pueblo 
a creer en una sensación como, "porque Ud. se sacude todo 
repentinamente, Ud. lo tiene." Oh, porque Ud. tuvo una sensación muy rara 
que le recorrió todo su cuerpo, Ud. vió una luz en frente de Ud., y Ud. se cegó 
y titubió, que ésa es la chaqueta de Elías puesta en Ud. éso es, Ud. lo tiene. 
Oh, ¿sabes lo qué es Ud.? Ud. es un hijo manifestado de Dios. ¿En qué 
situación se encuentra Ud.? ¡Derrotado! ¡Esto es correcto! "¡Gloria a Dios yo 
tuve un sueño una noche!" ¿Oh,sí? Oh, yo veo ésto y lo otro." Aja. "¿aún crees 
en sueños?" Sí, señor, ciertamente que creo. Pero si ese sueño no respalda la 
Palabra de Dios entonces está errado. Aquí está la Verdad, quédese en ésto. 
Sí, señor. Guía a millones a un falso nacimiento. ¡piénselo! 

Si Ud. es nacido de Dios, Ud. es lavado en las aguas de la Palabra (Ef. 
5:25-27), separado de las cosas del mundo, y creyendo en Dios. Ud. está 
muerto. Ud. está muerto a su propio pensar, muerto a sus propias ideas, 
muerto a todo excepto a la Palabra de Dios (Col. 3:1-4); la cual vive en 
Ud., obrando otra vez a través de Ud., probando que es la Palabra de Dios. 
Ud. dice: "Yo estoy muerto al mundo. Yo estoy muerto al mundo, Hermano 
Branham.” ¿Y niega la Palabra de Dios? 

Jesús dijo: "Estas señales seguirán a aquellos que creen. "Ahora estamos 
llegando al fondo de lo que "nacer otra vez," significa. ¿Vé? 

Todavía tiene temperamento, ésto significa que todavía es arrogante. 
Alguien dice algo acerca de Ud., y Ud. está luego listo para pelear. ¿Y 
luego dice que, es nacido del Espíritu de Dios? No. El Espíritu de Dios no 
actúa de esa manera. No. El Espíritu de Dios es humilde, manso, dulce, 
sufrido. Ese es Dios, amante, bondadoso, sufrido, ése es el Espíritu de 
Dios. Oh, sí. 

Pero ellos se agarran a esa denominación y hablan en lenguas, profetizan, 
hacen toda clase de obras. Jesús dijo que ellos lo harían. “Teniendo una 
forma de piedad.” (II Tim. 3:1-5). Se aferran a la denominación porque ése 
es el padre de ellos. Ellos fueron nacidos en ese padre denominacional. Pero si 
Ud. es nacido de Dios, Ese es su Padre, y Él es la Palabra, la Palabra. No 
importa cuántas sensaciones Ud. tenga, todavía Ud. es un hijo de Satanás, 
hasta que Ud. muera al mundo y viva en Cristo. 



A una alma, buena o mala, la muerte no la cambia. ¿Qué es un alma? ¡Es 
Ud.! Ud. es una alma. La parte que está dentro de Ud. Y cuando Ud. 
muere, la condición en que esa alma está, ésa es la manera en que ella se va. 
Se va a su destino. Ud. no pudiera hacerla mejorarse, no importa cuánto 
pudiera hacer por ella, esa alma tiene que ser cambiada aquí, tiene que 
nacer otra vez. [12] 

No trate de tener ninguna sensación, nada que tome el lugar del Espíritu 
Santo. Cuando viene el nuevo nacimiento, Ud. es cambiado. Ud. no tiene 
que hacer nada para probarlo; su vida lo prueba. A medida que Ud. 
camina, su amor, paz, longanimidad, bondad, mansedumbre, paciencia, eso es 
lo que Ud. es. Y todo el mundo ve la reflección de Jesucristo en Ud. 

Ahora, hablar en lenguas, gritar allá, eso es solamente atributos que siguen 
a esta clase de vida. Y Uds. pueden tomar y personificar esos atributos y 
nunca tener esa Vida. Lo vemos. ¿Cuántos saben que eso es la verdad? Seguro 
que Uds. saben; seguramente que sí. ¡Qué barbaridad! Yo lo veo y Uds. lo ven 
a su alrededor. 

Así que no hay nada que Ud. diga que sea la evidencia del Espíritu Santo, a 
menos que sea la vida que Ud. vive. Ahora, si Ud. quiere hablar en 
lenguas, eso está perfectamente bien, si Ud. vive la vida para respaldarlo. 
Correcto. Y si Ud. quiere gritar, bien, eso es bueno. Yo grito también, me 
pongo tan contento algunas veces que es muy difícil quedarme con los zapatos 
puestos; me gustaría salir de ellos. Y eso es maravilloso. Yo lo creo. [13] 
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